



# Perwakilan Honda Community Se-Indonesia Ikuti Touring Wonderful Sembalun di Perhelatan Ultimate Experience MotoGP 2023 Mandalika

Subhan Riyadi - [SULSEL.KWRI.OR.ID](mailto:SULSEL.KWRI.OR.ID)

Oct 14, 2023 - 19:18



**SULSEL** - Sejumlah perwakilan komunitas Honda dari Astra Motor (ASMO) Sulsel yang merupakan Main Dealer penjualan sepeda motor Honda untuk wilayah Sulawesi Selatan, Barat, Tenggara dan Ambon (Sulselbartrabon) turut berpartisipasi di ajang Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023 yang dihelat Astra Motor Honda (AHM).

Perhelatan event AHM tersebut dilaksanakan selama 3 hari, mulai 13-15 Oktober

2023 di Sirkuit Internasional Mandalika, Lombok, NTB, dan diikuti sebanyak 50 perwakilan Honda Community Se-Indonesia.

Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023 sebagai bentuk dukungan langsung AHM untuk pembalap IATC dari Tim Astra Honda dan perhelatan MotoGP 2023 di Sirkuit Internasional Mandalika.

Sejumlah rangkaian kegiatan dilaksanakan AHM pada event Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023, salah satunya Touring Wonderful Sembalun dan Gathering Honda Community Se-Indonesia.

Dalam item kegiatan Touring Wonderful Sembalun, para perwakilan Honda Community Se-Indonesia melakukan Touring mengelilingi Kota Lombok dengan rute sekitar 300 Km.

Para peserta touring menggunakan sejumlah tipe terbaru sepeda motor Honda di antaranya, CB150X, Vario 160, ADV 160, dan PCX 160 Cc.

Usai melaksanakan touring, para peserta yang berasal dari berbagai wilayah di Indonesia ini kemudian mengikuti acara Welcoming Dinner Honda Community.

Supervisor Community Development Asmo Sulsel, Habib Permadi mengungkapkan, Touring Wonderful Sembalun merupakan rangkaian kegiatan Honda Community Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023 selain agenda utama yakni menyaksikan langsung perhelatan IATC dan MotoGP 2023 di Sirkuit Internasional Mandalika.

"Touring ini sekaligus bentuk dukungan kami untuk memajukan Pariwisata Indonesia yakni Wonderful Indonesia," ungkapnya, Jumat, 13 Oktober 2023.

"Kami berharap, lewat Touring Wonderful Sembalun ini para perwakilan Honda Community yang berasal dari seluruh Indonesia bisa melihat langsung keindahan Lombok, dan keberagaman budayanya," tambahnya.

Sebagai informasi, perhelatan IATC dan MotoGP seri ke-15 akan digelar di Sirkuit Mandalika pada 13-15 Oktober 2023.

MotoGP 2023 Mandalika bakal diikuti 22 pembalap dari 11 tim, salah satunya Tim Repsol Honda yang mengandalkan dua pembalapnya, Marc Marquez dan Joan Mir.

Sementara IATC 2023 dari Tim Astra Honda Motor (AHM) diperkuat tiga pembalap muda Indonesia yakni, Reykat Fadillah, Veda Ega Pratama dan Chessy Meilandri.